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  令 和 ５ 年 １２ 月 定 例 会 
 

一  般  質 問 通 告 書 一 覧   （ １２月７日 ） 
 

質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（ ２番） 

川口 信 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 京奈和自動車道御所南ＩＣ付近の整備について 

 

   県南部地域全体の振興や交通遮断緩和の観点から、京奈

和自動車道御所南インターチェンジのフルインターチェン

ジ化等のアクセス向上について、国に対して積極的に働き

かけるべきと考えるが、どうか。 

 

２ 御所ＩＣ工業団地の整備について 

 

   御所ＩＣ工業団地の整備について、企業誘致の見通しが

明るいとのことだが、どのような企業を誘致し工業団地造

成事業に取り組むのか。 

 

３ 近鉄御所・ＪＲ御所駅周辺のまちづくりについて 

 

   活気と魅力あるまちづくりを進めるためには、引き続き、

県と御所市がしっかりと連携し取り組んでいく必要がある

と考えるが、知事の所見を伺いたい。 

 

４ 教育現場における環境整備について 

 

   県立高等学校や特別支援学校において、エレベーターの

設置を推進することで、学校教育環境のバリアフリー化を

進める必要があると考えるが、県は今後どのように取り組

むのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

 

 

 

 

 

（３０番） 

清水 勉 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

１ 関西広域連合全部参加のメリットについて 

 

   既に参加している分野を除く５分野について、参加する

ことの意義とメリットについて伺いたい。 

 

２ 公園施設の充実にかかる財源確保のための一部公園駐車場 

有料化の検討について 

 

   一部の県営都市公園について、公園施設の充実にかかる

財源確保のため、駐車場の有料化や収益が見込まれる便益

施設の誘致の検討状況について伺いたい。 

 

３ 寄宿舎や高校学生寮を利用する学生の負担軽減について 

 

   私学にあっては来年度から奈良県でも授業料実質無償化

となる予定であるが、県立高校の寮費に対する支援の検討

はされていないように思われるので、寄宿舎や高校学生寮

を利用する学生の負担軽減について所見を伺いたい。 

 

４ バリアフリー基本構想策定推進の必要性について 

 

５ 観光行政に対する財源確保のための宿泊税の検討について 

 

 

知 事 

 

 

 

 

地域デザイン推進 

局    長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

【 要 望 】 

 

【 要 望 】 

 

  

 

 

 

 

 

（１２番） 

斎藤 有紀 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

【一括質問】 

 

 

 

１ 広域防災拠点整備について 

 

   南海トラフ地震等の被害想定を踏まえた上で、必要とさ

れる防災機能を、既存の９箇所の広域防災拠点で十分果た

せるのか。五條市の広域防災拠点整備も含め、現在の検討

状況と今後の進め方について伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（１２番） 

斎藤 有紀 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

 

 

 

 

 

２ 子育てと就労への支援について 

 

（１）本県の女性の就労促進を図るためには、家事・育児と仕

事を両立できる職場環境づくりが重要と考えるが、今後ど

のように取り組んでいくのか。 

 

（２）性別にかかわらず、育児をしながらも希望どおりに働き

続けることのできる社会をつくるため、保育環境の整備が

重要と考えるが、ハード・ソフト両面において、今後どの

ように取り組んでいくのか。 

 

３ 県内の高校の振興について 

 

（１）今般発表された私立高校等の授業料等の無償化に向けた

制度を、財源も含め、今後、どのように安定的に継続し、

私立高校等の振興を図っていくのか。 

 

（２）今後、公立高校をより魅力あるものにするため、ハード

やソフト面を含めてどのように取り組んでいくのか。 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

教 育 長 

 

  

 

 

 

 

 

（１８番） 

中川 崇 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

 

１ 大規模広域防災拠点用地でのヘリポートの整備について 

 

   五條市のゴルフ場用地の活用について、県内での災害時

の救助救援活動では大型ヘリの活用が有効であり、固定翼

用の滑走路はともかくとして、大型ヘリが離着陸可能な広

域防災拠点の整備は必要と考えるがどうか。 

 

２ 国内旅行における観光情報の発信について 

 

   宿泊客を増やし、県内でより消費していただくためには、

あらかじめ計画を立てやすいよう各種行催事などの「旅前

情報」を積極的に発信していくことが重要と考えるが、ど

のように取り組んでいくのか。 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（１８番） 

中川 崇 

(日本維新の  

会) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 「オーガニックビレッジ」の推進について 

 

   農林水産省が掲げる「みどりの食料システム戦略」との

関連で問うが、「オーガニックビレッジ」を推進するため、

奈良県ではどのように取り組んでいくのか。 

 

４ 西ノ京駅周辺のまちづくりにかかる道路整備等について 

 

   西ノ京駅は、世界遺産の玄関口でもあるが、駅へのアク

セス道が脆弱などの課題があるため、西側で市道や踏切の

拡幅等も含め市と地元が協力して進めているなか、呼応し

て県も協力すべきと考えるがどうか。 

 

５ 教員の確保について 

 

   教員確保に際して、他府県の教員採用試験で既に合格し

ており、縁あって奈良県で教員になることを志願している

人物については、一定の水準を満たしていると見なして良

いと考えるがどうか。 

 

６ 平城宮跡歴史公園の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

【 要 望 】 

 

 

  


